
Observations du public concernant l’enquête publique relative à la demande d’autorisation
d’exploiter un entrepôt logistique sur les communes d’ILLIES et SALOME

PRD – ILLIES et SALOME

Observations : M. Frédéric DECOURCELLE

Je soussigné Frédéric DECOURCELLE, agriculteur, demeurant au n°5 Bis Hameau de Gravelin à ILLIES.

 

J'interpelle donc Madame le commissaire enquêteur sur le projet démesuré de la construction d'un parc
d'activités comprenant une plateforme logistique de 10Ha et d'une hauteur de 14m.

 

En tant  qu'agriculteur et  riverain,  il  faudrait  veiller  à ce que cette activité ne soit  pas polluante pour les
riverains et les terres agricoles aux alentours notamment pour les cultures légumières et biologiques car
dans l'enquête publique, il est stipulé le stockage de matières combustibles(polymères et pneumatiques).

 

Il  faudrait  aussi  prendre  en  compte  l'impact  routier  concernant  les  voisins  de  cette  construction  qui
pertuberait grandement leur qualité de vie et bien-sûr au niveau de la saturation des routes notamment dans
le secteur de la RN 47 et de la RN 41 qui comme chacun sait est complètement surchargé !

 

Je vous prie de bien vouloir agréer, Madame le commissaire enquêteur, mes sentiments dévoués.

 

 

F.DECOURCELLE


